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　 ６月２９日、多久聖廟近くの聖光寺ハス池傍広
場で二千年ハス観察会が開催されました。�
　大

おお

川
かわ

内
ち

義
よし

章
あき

さんが代表を務める「多久二千年
ハスを守る会」の主催で、杉

すぎ

谷
たに

昭
あきら

先生（佐賀城
本丸歴史館前館長）と野

の

中
なか

寛
かん

應
おう

住職（聖光寺）
によるハス開花までの経緯や種の出所地、出雲
と多久の歴史的な結びつきについての講話があ
りました。�
　その後、質疑応答では「発芽や栽培のコツ
は？」など熱心に尋ねる参加者もありました。
　梅雨の合間の日差しを浴び、より鮮やかさが
増したこの日、唐津市から参加された６０代の女
性 ２人は「鮮やかなピンク色が綺麗」と話し、
佐賀市から旅行雑誌を見て来訪された７０代の夫
婦は「昨年より株の丈が伸び、花が増えた」と
優美な花に見入っていました。�

　 ７ 月 １ 日にたくさん館で『青しまうり漬
け』発売開始式が行われました。�
　青しまうり漬けは、多久の伝統野菜であ
る青しまうりを酒粕漬にした多久の特産物
で、毎年 ７月 １日にお中元や贈答品として
販売が開始されます。�
　式の冒頭で、ＪＡさが佐城地区の吉

よし

岡
おか

久
ひさ

孝
たか

担当常務が「今年は天候にも恵まれ、出
来は良好です。多久の特産品としてアピー
ルしたいです」と販売開始にあたりあいさ
つしました。�
　毎年５０００樽（ １樽３．５ｋｇ）の青しまうり漬
けが、多久市だけでなく全国各地に発送さ
れています。�
　武雄郵便局の今

いま

村
むら

知
とも

己
み

総務部長は「歯ご
たえ、風味が良く、お中元の定番として約
１０００個の青しまうり漬けをゆうパックで発
送します」とあいさつ。ゆうパックによる
第１号が出発しました。
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▲�吉岡久孝担当常務より記念品贈呈の様子

６ ／20　Fri．

足が「じんじん」するくらいおひざの上で聞かせてね！
　映画「じんじん」上映実行委
員会から幼児向け絵本２７冊が市
長へ手渡されました。「じんじん」
は、絵本の作成を通じて親子の
絆を深める内容で、 ２月に中央
公民館で上映されました。�

　上映実行委員会は、多久市文化連盟、ほたる文庫、ハピ
たくらぶなどの団体で組織され、上映収益金はすべて多久
市の子どもたちへの絵本の寄贈となりました。�
　メンバーの川

かわ

原
はら

田
だ

知
ち

章
あき

さんは「親子での絵本の読み聞か
せは、おひざの上で『じんじん』するまでお願いします（笑）
こんな上映会を今後も企画したい」と話しました。�
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食育事業劇『元気っ子けん子ちゃん　野菜を食べて元気もりもり‼』
　好き嫌いなく野菜を食べること
の大切さなど食育啓発活動に取り
組むお多福エプロン隊の食育事業
劇をのぞみ保育園で行いました。�
　お多福エプロン隊は食生活改善

推進員の有志で結成され、会員数は ７人。�
　劇では、けん子ちゃんとマルちゃんが、野菜やお肉などを
『赤』、『黄』、『緑』のどれに属するかを分類し、野菜を食べる
ことで元気で強い身体づくりにつながることを呼びかけまし
た。その後園児らは、食育をテーマにした『なんでも食べる
子の元気うた』の合唱や『健康カルタ』を通じて食育につい
て楽しく学びました。�


